## Hommage à Antoine Raymond

Le 26 février 2006 décédait le Dr Antoine Raymond professeur titulaire retraité de la Faculté de médecine dentaire. Détenteur d'un B.A. (Collège de Montréal), il s'inscrit à la Faculté de chirurgie dentaire et obtient en 1946 son doctorat professionnel (DDS). Il décide alors d'entreprendre un long internat au Belleview Hospital (NY) qui lui décerne un diplôme en chirurgie buccale. Le Dr Raymond entreprend alors une brillante carrière à l'Université où il contribue d'une façon exceptionnelle au développement d'une expertise en chirurgie buccale laquelle est très tôt reconnue hors les murs. En particulier, l'Hôpital Notre-Dame fait appel à sa compétence et lui confie (1962) le poste de Chef de service de chirurgie dentaire.

Le Dr Raymond joue un rôle de toute première importance dans le domaine de la chirurgie buccale tant par l'encadrement qu'il donne à ses étudiants que par sa participation comme chef de file aux activités des associations professionnelles. À titre d'exemple, on peut citer le cas de la Société canadienne des chirurgiens buccaux (présidence en 1968) et celui de l'American Society of Dental Anesthesiology. Il n'est pas surprenant qu'il ait été membre fondateur de la Société royale des chirurgiens dentistes du Canada. Le domaine lui doit beaucoup; il vivra dans la mémoire de ses contemporains et de ceux et celles qu'il a formés.